

Elda pide una subvención de 1,1 millones para recuperar el polígono Campo Alto

05/04/2018



Imagen de archivo del polígono Campo Alto | Jesús Cruces.

El Ayuntamiento de Elda ha celebrado hoy un pleno **extraordinario para aprobar la solicitud al Consell** de una ayuda de 1,1 millones de los **1,4 millones de euros que necesitan** para modernizar el **polígono industrial Campo Alto**. El pleno se ha convocado de **carácter urgente puesto que mañana se cierra el plazo** para que los ayuntamientos presenten las solicitudes y estas han de ser ratificadas por pleno. La solicitud ha salido adelante con todos los votos a favor de la oposición salvo la abstención de Sí Se Puede.

El Ayuntamiento ha solicitado **1,4 millones de euros para la adecuación del polígono industrial Campo**

Alto “por razones obvias, las ayudas se entregan por antigüedad y ocupación, y el polígono Campo Alto tiene 32 años y una ocupación de casi el 100%. Es posible optar así a la máxima subvención”, en palabras del edil de Desarrollo Económico, Vicente Deltell. Este polígono tiene **medio millón de metros cuadrados.**

Vicente Deltell ha detallado que Conselleria ha creado unas ayudas que **se entregarán en 2018 y 2019,** pero para que tengan vigencia de dos años, la ciudad ha de **ejecutar el 45% de las obras este año,** por lo que ha creado una consultora experta este año. **Está previsto que en el mes de junio la Conselleria resuelva los**

expedientes y anuncie cuánto dinero percibirá Elda.



Rivera ha criticado que se apruebe la solicitud "un día antes de que concluya el plazo" | Jesús Cruces.

Algunas de las actuaciones previstas son la implantación de **fibra óptica, la mejora de la movilidad urbana, la seguridad, la imagen del polígono, el alumbrado, las zonas verdes, el pavimento, la señalética y crear una web**, entre otras.

El edil de Izquierda Unida, **Javier Rivera**, ha lamentado que se haya realizado un pleno extraordinario solo para aprobar esta solicitud "puesto que la semana pasada hubo un Pleno Ordinario y se pudo llevar este punto. **Desde el 9 de febrero de 2018 ya había una resolución del IVACE anunciando que último día de plazo para presentar proyectos era el 6 de abril**, e incluso la orden inicial de la Generalitat data de 2016, por lo que se podría haber adelantando trabajo, no se entiende que Petrer lo pudiese incluir en su pleno ordinario del mes de marzo, y Elda no. Una vez más **esta ciudad ha tenido que hacer un Pleno Extraordinario**, parece que somos los **malos estudiantes, que nos**

dejamos siempre los deberes para el último minuto, siempre confiando en que nada sale mal. Pero **no siempre se puede confiar en que un Sergio Ramos pueda meter un gol de cabeza en el último minuto**". Por ello ha solicitado que se trabaje para que no vuelva a ocurrir.

La edil no adscrita, **Reme Soler**, ha apuntado en el mismo sentido que no es correcto "**presentar la solicitud deprisa y corriendo, el Ayuntamiento ha de estar pendiente de estos temas**". Por su parte, el portavoz de Ciudadanos, **Francisco Sánchez**, ha lamentado **que no se haya presentado un informe técnico para saber qué necesidades hay en el polígono** y ha criticado que nose se haya solicitado un montante mayor, ya que la adecuación será más costosa. Los grupos políticos han votado a favor por "responsabilidad política".

Fran Muñoz

El popular **Fran Muñoz**, que ha estado en el pleno extraordinario, **no ejercerá durante varias semanas el cargo de portavoz del grupo municipal del PP** por motivos personales y **ha renunciado al sueldo de la portavocía por los días que tenga que faltar**.



Muñoz ha acudido al pleno con normalidad | Jesús Cruces.